

**MOVES#65 »EMIGHOLZ on KREIDLER«**  
Film Screening, Artists Talk Heinz Emigholz - Andreas Reihse  
**25. März 2014, 19.30 Uhr**

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,  
**Wir freuen uns, Heinz Emigholz als Gast bei Image Movement begrüßen zu dürfen.**

Der Filmemacher und Künstler **Heinz Emigholz** hatte 2012–2013 das Album »DEN« von KREIDLER mit filmischen Arbeiten begleitet. Aus der Idee, *ein* Video für die Band zu erstellen, wurde über den Zeitraum eines Jahres eine Art von Mini-Retrospektive, wofür **Emigholz** unveröffentlichtes, archivarisches Material nutzte, Ausschnitte veröffentlichter Filme adaptierte, als auch neue Aufnahmen verwendete.

»Rote Wüste«, eine 21-minütige Fahrt durch den Dschungel der Pazifikinsel Tinian, von wo aus die mit Atombomben bestückten Flugzeuge Richtung Hiroshima und Nagasaki starteten, wurde von den Lesern des Magazins *Spex* als eines der zehnbesten Musikvideos 2012 gewählt; das auf dem modernistischen Flughafen von Montevideo gedrehte »Moth Race« gewann bei den *Internationalen Kurzfilmtagen Oberhausen* 2013 den *MUVI-Award*.

Im Oktober 2013 dokumentierte **Emigholz** in Tbilisi die Studioarbeit von KREIDLER für das im Mai 2014 erscheinende Album »ABC«. Diese Filmaufnahmen werden das *Rückgrat* seines kommenden Filmes »2+2=22 [The Alphabet]« bilden.

Bei Image Movement werden **Heinz Emigholz** und **Andreas Reihse** (KREIDLER) über ihre Zusammenarbeit sprechen, die Videos zu »DEN« zeigen, ausserdem wird der Trailer zu »2+2=22 [The Alphabet]« erstaufgeführt werden.

Der Eintritt ist frei.  
Bitte beachten Sie, unsere Veranstaltung beginnt um 19:30 Uhr.

.....  
**MOVES#65 »EMIGHOLZ on KREIDLER«**  
Film screening, Artists Talk Heinz Emigholz - Andreas Reihse  
**25. March 2014, 7.30pm**

Dear Madam or Sir, dear Friends,  
**Image Movement is pleased to present an evening with Heinz Emigholz.**

In 2012–2013 the film director and artist **Heinz Emigholz** created clips for all of the songs on the latest KREIDLER album »DEN«. What begun as *just one* video, became a kind of a retrospective of the cinematic work of **Heinz Emigholz**. He incorporated unused archival material, adapted excerpts of released movies, and worked with freshly recorded pictures.

»Rote Wüste« was voted by readers of the German music magazine *Spex* as one of the ten best music videos in 2012: a 21-minute ride through the jungle on the Pacific island of *Tinian*, to where the planes loaded with atomic bombs took off for Hiroshima and Nagasaki. »Moth Race« was shot on location in the modernist airport of Montevideo and won the *MUVI Award* at the *Oberhausen International Short Film Festival* in 2013.

In Oktober 2013 **Emigholz** followed KREIDLER to Tbilisi filming their studio work for the upcoming album »ABC« (May 2014). The footage will become the core part of his forthcoming full length movie »2+2=22 [The Alphabet]«.

At Image Movement **Heinz Emigholz** and **Andreas Reihse** (KREIDLER) will speak about their collaboration, screen the videos for »DEN«, and premiere the trailer for »2+2=22 [The Alphabet]«.

Admission is free. And please note, the event starts at 7:30pm.

.....  
**Image Movement | Artist Films, Films on Art, Artists Records**  
Oranienburger Strasse 18 | D-10178 Berlin | Mo–Sa, 11am–7pm  
Tel +49-30 - 308 819 780 Fax +49-30 - 288 840 352  
[info@imagemovement.de](mailto:info@imagemovement.de) | [www.imagemovement.de](http://www.imagemovement.de)